

Entrega de kits de higiene personal a Cámara Junior Internacional - CJI



Como parte de las actividades en pro de la educación, se entregó en concepto de donativo **100 kits de higiene personal** a la Cámara Junior Internacional CJI, organización sin fines de lucro de jóvenes capitalinos que se dedica a hacer cambios positivos para la sociedad. Los kits de higiene personal fueron destinados a los niños de escasos recursos del "Centro Comunitario de Educación Pre-Básica Oasis de Amor", dicho centro trabaja con maestros voluntarios para enseñarles a los niños en el área de preescolar y estimulación temprana, los niños que asisten al centro básico viven en la zona de Colonia Nueva Suyapa, en Tegucigalpa.

